

## Jornada sobre la Nueva Ley de Impacto Ambiental y Energías Renovables

La jornada contará con la participación de expertos en diferentes materias que debatirán sobre la nueva ley, entre otras temas.

Compartir: [!\[\]\(c3d993ca47bfe2a953c700506ce31fa0\_img.jpg\)](#) [!\[\]\(c468cde8f04e2e2a6ba3c2a373e05c45\_img.jpg\)](#) [!\[\]\(bb556800b100164a948e6987b050d670\_img.jpg\)](#) [!\[\]\(3cc1da747298690f15ddc84b775791a4\_img.jpg\)](#) [!\[\]\(ffc6f60ce19e61ae0cb642f5a2e44734\_img.jpg\)](#) [!\[\]\(48995a068f040dce228e3c4d6be8a433\_img.jpg\)](#) [!\[\]\(4766344379a2dafffd4ca9755422c0c7\_img.jpg\)](#)

Publicado: 22 May 2014

La Universidad de Valladolid, en colaboración con la Asociación de Promotores de Energía Eólica de Castilla y León (APECYL) celebra la jornada "La Nueva Ley de Impacto Ambiental y las Energías Renovables", este próximo 28 de mayo en el Salón de Grados de la Facultad de Derecho de Valladolid.

La cita, clave para el sector de las energías renovables, contará con la participación de expertos a nivel nacional, tanto desde la perspectiva del ámbito académico, como empresarial, judicial y de la propia Administración, que debatirán sobre la nueva ley, la jurisprudencia de evaluación ambiental o el control judicial de las evaluaciones de impacto de parques eólicos, entre otros asuntos.